



TOP OF MINDS

EXIT GUIDE

Juan José Carrascosa

Era

Gerente Junior de interacción, McKinsey & Company - Nueva York

Pasó a

Gerente de estrategia comercial, Verisure (Madrid)

Consulting Exit en

2019





Consejo 1: Busca un trabajo que te suponga un desafío y un reto profesional.

Desde pequeño quería trabajar en algo relacionado con los coches y la electrónica y aunque encontró un puesto que cumplía estos requisitos, pronto se dió cuenta de que no era lo que realmente quería, ya que no era un trabajo lo suficientemente desafiante. Juanjo: "Busca un trabajo que te permita enfrentarte a nuevos retos." Moverte, hacer cosas diferentes, no estar siempre en las mismas actividades y resolver problemas cada vez más complejos es lo que te va ayudar a evolucionar tanto en el plano profesional como personal.

Consejo 2: Invierte en ti mismo

Durante sus años en Deloitte y McKinsey, antes de ser padre, empezó con un proyecto en paralelo que realizaba en su tiempo libre. "He tenido que dedicarle mucho tiempo libre por las noches y los fines de semana, pero al final me lo tomo como una inversión para mi. "Tenía dos opciones para aprovechar mi tiempo libre, aprender algo nuevo o empezar a hacer algo. No me importaba trabajar más horas porque sentía que estaba invirtiendo en mi desarrollo. Todo lo que hice, trabajando en McKinsey y luego en mi proyecto personal, ha repercutido en mi propio beneficio"



Consejo 3: Aprovecha lo que has aprendido en las consultoras para aplicarlo en tu vida profesional y personal.

Trabajar en una gran consultora te aporta muchos conocimientos, tanto a nivel técnico como en la gestión de personas. Juanjo no es la misma persona después de su paso por McKinsey. Ahora es más asertivo, ha cambiado su forma de comunicar y de tratar con la gente y esto tiene impacto tanto a nivel profesional como personal. Y sobre todo, destaca un aprendizaje, la resiliencia:

“Cuando estás en la lona noqueado, ser capaz de levantarte de nuevo.” Es decir, cuando parece que no tienes salida, ser capaz de encontrarla y de lograr el éxito en lo que estés haciendo. Esta es una gran cualidad que adquieren la mayoría de consultores y que después es muy útil para la empresa privada.



Consejo 4: Hay vida fuera de las consultoras.

Cuando dejó McKinsey, Juanjo estaba en su mejor momento dentro de la consultoría. Ya era Engagement Manager y podría haber llegado a socio. Pero a su vez, tenía ex-compañeros que le hablaban de las oportunidades que existían fuera de la consultoría y de las cuales ya estaban disfrutando.

“Hay vida fuera de McKinsey y están apareciendo muy buenas oportunidades.” Estaba en un momento de reconsiderar su situación tanto a nivel profesional como personal y después de valorarlo, decidió aprovechar una de estas oportunidades. En Verisure, ha encontrado un lugar donde seguir creciendo, donde poder afrontar nuevos retos y poder llevar a cabo acciones que suponen un impacto en la empresa.

Consejo 5: Antes de hacer un cambio, piensa en cuáles son tus valores.

“Antes de dar el salto, necesitas saber cuales son exactamente los valores más importantes que quieres tener, no solo en el trabajo, sino en tu vida.” Necesitas saber los 5 o 6 pilares que quieres tener en tu vida y que te hacen feliz, y analizar si te los va a dar el trabajo al que estás optando. Lo que le hizo moverse a Juanjo fueron las oportunidades de crecimiento, de seguir aprendiendo, las ganas de vivir nuevos retos y nuevas aventuras. Y por supuesto, el aspecto familiar. Ahora Juan José tiene hijos y buscaba un lugar que se adaptara a las exigencias que tiene ser padre de familia. Encontró que todo esto se lo podía dar Verisure por lo que se decidió por dar este salto profesional.

Consejo 6 (BONUS): Si puedes encontrar un sitio donde tengas algún amigo o conozcas gente siempre es un plus.

Uno de los aspectos que más le ayudó a Juanjo a dar el salto, fueron algunos ex-compañeros suyos. Ellos le abrieron los ojos a estas nuevas oportunidades y una vez se decidió por ello, le ayudaron en su adaptación a esta nueva empresa, dándole consejos y guiándole en el camino. Por eso dice que aunque no sea imprescindible, "si puedes encontrar un lugar donde tengas algún amigo o conozcas gente siempre es un plus."

